
Déclaration des représentants élus des personnels enseignants 

Du LPO Mézières relative au lycée 4.0 

CA  du 28/11/19 

 

Dimanche 13 octobre 2019, lors d’une émission sur France 3, M. le 

Recteur de l’Académie a déclaré n’avoir aucun retour négatif de la part 

des enseignants concernant la mise en œuvre du lycée 4.0. 

Nous souhaitons donc par cette déclaration l’informer des nombreuses 

difficultés que nous rencontrons. 

 

Beaucoup de collègues n’utilisent pas l’ordinateur des élèves en classe, 

faute d’avoir pu faire télécharger le manuel numérique par leurs élèves 

en classe, les bornes wifi fonctionnant mal. 

Pour les mêmes raisons, ils n’utilisent pas ce manuel en ligne, le 

fonctionnement d’internet étant trop aléatoire. 

Pour certains élèves, ces problèmes se doublent d’une difficulté à utiliser 

leurs codes de connexion. 

Certains collègues rencontrent eux-mêmes des difficultés pour 

télécharger le manuel numérique. 

De plus ces manuels se révèlent souvent décevants, très peu interactifs ; 

rappelons que dans certaines disciplines les manuels ont été choisis sur 

la version papier. 

Face à ces difficultés source de stress et de perte de temps, les 

enseignants se sentent assez démunis. Lors de la présentation qu’il avait 

faite au lycée le 1er juillet, Mikael Fourny, chargé de projet de la DAN, 

avait annoncé que chaque enseignant recevrait avant les vacances de la 

Toussaint un courriel pour se former. Nous n’avons pas reçu ce courriel. 

 

Nous demandons donc : 

-que la Région accorde au LPO Mézières un CMIL à temps complet, 

chargé d’aider. Imagine-t-on le fonctionnement du lycée, lorsque M. 

Fonte, professeur référent numérique, sera parti ? 

-Que le Rectorat propose les formations au lycée 4.0 qui avaient été 

annoncées. 


